

Vomperbach**Auszeichnung für Schüler**

Eine Auszeichnung des Europarates erhielten die Schüler der Volksschule Vomperbach für ihre Grün-Idee. Den engagierten Knirpsen war die andauernde Jammerei über die unfreundlichen Schottergruben in ihrem Ort ein Dorn im Auge. Unter Anleitung von Direktor Klaus Angerer gingen die Kinder an ihre Arbeit. Das Ziel war es, den Ort zu begrünen und freundlicher bzw. lebenswerter zu machen. Vor dem Schulhaus legten die Schüler ein Feucht-Biotop an und auf den Schottergruben pflanzten sie Bäume und Sträucher.

Dieser aktive Umweltschutz trug nun auch Früchte. Bei dem vom Europarat landesweit durchgeführten Wettbewerb „Das Land hat Zukunft“ erhielten die Vomperbacher Kinder den ersten Preis aller Volksschulen Österreichs. Direktor Klaus Angerer konnte die Urkunde unlängst aus den Händen von Unterrichtsministerin Dr. Hilde Hawlicek und Dr. Sixtus Lanner, dem Vorsitzenden der Europarats-Kommission, in Empfang nehmen. Als Geschenk spendete Siemens Austria noch eine Videokamera.



Dr. Sixtus Lanner, Ministerin Dr. Hilde Hawlicek, Dir. Klaus Angerer und Ing. Wendler (Fa. Siemens) mit den Schülervertretern Wolfgang und Nicole (von links).
Foto: Haslinger